
Öffentliche Auslage der Entwurfsplanung Mönchskirchhof - Um- und Neugestaltung große Innenfreifläche 
Auslage vom 30.01.2023 bis 10.02.2023

Lfd. Nr. Name, Anschrift Anregung Abwägungsergebnis

1 Frau Sabine Werner - prüft selbstständig im Bauamt unter Aufsicht den  
  Erläuterungsbericht und die ausliegenden Pläne 
  der 3 Varianten und macht sich Notizen
- wird sich schriftlich hierzu äußern Stellungnahme wurde bisher nicht dargelegt

2 Frau Kantge - sichtet Pläne und bevorzugt die Variante Naturstein In der Begründung zur Variante "mit Blaufichte" ist der 
  und mit Blaufichte und Buche an der nördlichen Erhalt der Blaufichte und zusätzlich der mehrstämmigen
  Wegeachse Buche erläutert. Die Verwaltung präferiert die Fällung

Eine Entscheidung bleibt der ausstehenden Beschluss-
fassung vorbehalten.

3 Frau Henriette Werner - prüft selbstständig im Büro des Sachbearbeiters die
  Pläne, den Erläuterungsbericht und das zusätzliche In der Begründung zur Variante "mit Blaufichte" ist der 
  Baumgutachten der Blaufichte Erhalt der Blaufichte und zusätzlich der mehrstämmigen
- diese soll unbedingt erhalten werden und stehen   Buche erläutert. Die Verwaltung präferiert die Fällung
  bleiben bzw. In die Planung integriert werden Eine Entscheidung bleibt der ausstehenden Beschluss-

fassung vorbehalten.
4 Frau M.Lindekugel und - Variante "Naturstein" wg. Reinigung der Kaugummi-

Frau Mack vom ALFF    resten dem Betonstein vorgezogen befürwortet
- unbedingter Erhalt der Blaufichte und mehrstämmigen In der Begründung zur Variante "mit Blaufichte" ist der 
   Buche an der Nordachse gefordert Erhalt der Blaufichte und zusätzlich der mehrstämmigen

Buche erläutert. Die Verwaltung präferiert die Fällung
Eine Entscheidung bleibt der ausstehenden Beschluss-
fassung vorbehalten.

- Fahrradparker an den Achsecken für sinnlos erachtet Fahrradparker sind Forderungen des ADFC
- regelmäßige Reinigung und Baum-/Grünflächen- Eine Weitergabe der Hinweise zu Pflege und Reinigung 
  Pflege wird bemängelt und sollte nach dem Ausbau an das Amt für Technische Dienste der HS SDL wird
  verbessert werden berücksichtigt.
- Schatten durch Großbäume, keine Fällungen mehr Die Planungen sehen keine Großbaum-Fällungen vor. 

5 Frau Henriette Werner - nochmalige Prüfung Pläne, Erläuterungsbericht und 
  das zusätzliche Baumgutachten der Blaufichte In der Begründung zur Variante "mit Blaufichte" ist der 
- auch das erste Baumgutachten aller Bäume des Erhalt der Blaufichte und zusätzlich der mehrstämmigen

    Platzes, einschl. Straßenbäume wird eingesehen Buche erläutert. Die Verwaltung präferiert die Fällung
- für den Erhalt der Blaufichte und der Buche Eine Entscheidung bleibt der ausstehenden Beschluss-

fassung vorbehalten.
- Baumgutachten würde LA Frau Süßmann erwähnen, Bei den Baumgutachten handelt es sich nicht um 
  Frage nach Gefälligkeitsgutachten wurde gestellt Gefälligkeitsgutachten.  

Der Baumgutachter ist ein staatlich vereidigter 



Sachverständiger.
6 Frau Jacobs - Einsicht in die Planunterlagen, diese wurden vom SB

  erläutert In der Begründung zur Variante "mit Blaufichte" ist der 
- bevorzugt die Variante mit der Natursteinoberfläche Erhalt der Blaufichte und zusätzlich der mehrstämmigen
- jeder Baum ist wichtig - Blaufichte und Buche erhalten Buche erläutert. Die Verwaltung präferiert die Fällung

Eine Entscheidung bleibt der ausstehenden Beschluss-
fassung vorbehalten.

Klärung erfolgt in dem Ausschuss für Stadtentwicklung durch Variantenentscheid am 08.03.2023






